

Schlag sie tot!

Sonntag, 27. März 2011

Kürzlich fand ich in einem Youtube-Video eines Puppenspielers, der zum Text und zur Musik von Georg Kreislers "Schlag sie tot" spielte, folgenden Warnhinweis: "Mit Erschrecken und Erheiterung musste ich feststellen, dass dieses Video, das Sie gerade sehen, auf einschlägig-rechtsradikalen Channels als Favorit gepostet wird. Erschreckend, weil solche Channels hier geduldet werden, erheiternd, weil dieses Video, bei dem es sich um bitterböse Satire handelt, ernst genommen wird, somit diese Channels karikiert."

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 27. 3. 2011

Hören Sie den Beitrag im Podcast!